

RIDER D'ACCUEIL DE L'AUTRE CANAL

Contacts

Attachée de production & accueil artiste :

Camille Pierron

production@lautrecanalnancy.fr

03 83 38 44 93

Accès

Accès autonome au parking backstage pour Tourbus, van et voitures avec accès à deux armoires électriques (63A, 32A, 16A)

Codes indiqués sur FDR.

Pour des raisons de sécurité, refermer impérativement le portail en quittant le parking.

Espaces

LOGES : 3 loges avec douche et WC : 2 grandes (une accessible PMR) + 1 petite bureau de production

– Les loges sont accessibles à partir de 9h

– Wifi, prises, canapés, frigo, miroirs, portants et cintres.

MERCHANDISING : 1 comptoir de 4m + accroche murale dispo dans l'espace Fil Rouge avec arrivées électriques 16A.

Merchandising réalisé par vos soins. Pas de commission.

Eau & gourdes

Nous ne fournissons pas de bouteilles d'eau. Des fontaines à eau (fraîche et pétillante) sont disponibles au catering et en arrière-scène.

Merci de venir avec votre gourde pour la scène ou de nous prévenir si vous avez besoin d'en disposer. Elles vous seront confiées par le responsable accueil et devront être remises en arrière-scène à l'issue du show.

Boissons sur demande en loge

Nous vous proposons des boissons issues de nos partenaires locaux et privilégiés :

Softs : Symples, limonade alsacienne, jus de fruits locaux, canettes diverses Bières Meteor & Piggy Brewing Company Sélection de vins rouges, blancs et pétillants de

la cave nancéienne L'Échanson.

A noter que conformément au code du travail Article R4228-20, aucune boisson alcoolisée n'est autorisée à L'Autre Canal à l'exception du vin, de la bière, du cidre et du poiré ; toute consommation d'alcool ne devra pas dépasser la limite d'alcoolémie réglementaire autorisée.

Attention pas de verres en salle, utilisez des gobelets réutilisables !

– **ESPACE BAR** : Si vous souhaitez consommer au bar de la salle, merci d'y régler vos consommations directement. Pas de tickets boissons ou autre monnaie d'échange.

Espace catering

Commun à tous les artistes : thé et café, lait de vache (& végétal sur demande à l'avance) gingembre, miel et citron à disposition

En loges : distributeurs zéro déchet avec chocolats, chips locales, bonbons, fruits secs, gâteaux sucrés et une corbeille de fruits.

Repas

Repas uniquement végétarien et respect des intolérances, allergies et régimes spéciaux Traiteur local, produits de saison et issus de circuit court + vin rouge.

Selon le contrat :

• Petit déjeuner buffet en

accès libre à partir de 9h30

• Déjeuner : 13h-14h

• Dîner : 19h-20h

Horaires précises dans FDR, à respecter svp.

– **TOURBUS** : Pour éviter tout gâchis trop récurrent, kit tourbus fourni qu'en cas d'extrême nécessité (boissons & sandwiches)

Services

Table et fer à repasser accessibles sur demande. Laverie avec sèche-linge sur place. Serviettes et draps de bain sur demande.

Run & hébergements

Hôtel selon FDR :

Résidhome 3* à 300m de la salle

Suite Novotel 4* à 400m de la salle

Aucun run n'est prévu pour ces transferts. Les runs gare-salle sont uniquement commandés en cas de transport de matériel.

Pass Access All Areas & Aftershow

Pass AAA remis à l'arrivée selon le nombre prévu.

Les demandes de pass

aftershow seront sous

la responsabilité du responsable du groupe.

Seules les personnes majeures ou accompagnées par le.la représentant.e

légal.e sont autorisées à accéder aux loges.

Respect d'autrui

Conformément à la légalisation et dans le respect de la réglementation, il est interdit de fumer et de vapoter dans les locaux.

Vous pouvez vous rendre à l'extérieur, côté backstage pour cela. Merci de jeter vos mégots dans les cendriers prévus à cet effet.

Vous trouverez des poubelles de tri dans les différents espaces dans lesquels vous naviguerez. Vous trouverez également des bacs pour y déposer les bouteilles en verre.

Nous tenons à garantir un environnement de travail sécurisé pour l'ensemble de nos salarié.e-s et usagers. Nous portons une attention particulière à la prévention de toute atteinte à la santé physique ou mentale des collaborateur.ices et usagers. À cet égard, nous appliquerons une tolérance zéro sur toutes les violences et harcèlements.

HOSPITALITY RIDER L'AUTRE CANAL

UPDATE MARCH 2026

Contacts

Production & artists liaison

Camille Pierron

production@lautrecanalnancy.fr

+33 3 83 38 44 93

Access

Free access to backstage car park for Tour buses, vans and cars with access to 2 electrical cabinets (63A, 32A, 16A)

Access codes are specified on the roadmap.

For safety reasons, you must close the gate when leaving the parking lot.

Facilities

3 dressing rooms with showers and toilets :
2 large dressing rooms (one accessible for users with reduced mobility) + 1 small dressing room
1 production office

– The dressing rooms are accessible from 9 a.m
– Wi-Fi, power outlets, sofas, mirrors, hangers, fridge

MERCHANDISING : 1 x 4m counter + wall with hooks available in the hall area with a 16A power supply outlet
Merchandising managed by you. No commission.

Water & water jugs

We do not provide plastic water bottles. Water fountains (available in still and sparkling) are available in the catering area and backstage area.

Please bring your reusable water bottles for the stage or let us know if you need to be provided with one. They will be given to you by the hospitality manager and must be returned backstage at the end of the show.

Drinks

on request in the dressing room

We offer drinks from our privileged local partners:
Soft drinks: Symples, Alsatian lemonade, local fruit juices, various cans

Meteor & Piggy Brewing Company beers

A selection of red, white and sparkling wines from

L'Échanson - cellar in Nancy
Note that in accordance with the labor code Article R4228-20, no alcoholic beverages

are allowed at L'Autre Canal except for wine, beer, cider and perry; any consumption of alcohol must not exceed the regulatory blood alcohol limit.

Don't use glass indoors - use reusable cups!

– **BAR AREA** : If you wish to drink at the venue's bar, please pay for your drinks directly there. No drink vouchers or other currency will be accepted.

Catering area

Common to all the artists: tea and coffee, cow's milk (and plant milk if requested in advance) Ginger, honey and lemon available

In the dressing rooms: zero waste vending machines with chocolates, local chips, candy, dried fruit, sweet cakes and a fruit basket.

Meals

Only vegetarian meals and according to your allergies and special diets.
Local catering, seasonal and local products + red wine.

According to contract :

– Free breakfast buffet from 9.30 a.m

– Lunch : 1 pm-2pm

– Dinner : 7-8pm

Please respect the precise timetable in the roadmap.

TOUR BUS To avoid any recurrent waste, tour buses kits are provided only when necessary (drinks & sandwiches).

Services

Ironing board and iron available on request

Laundry room with tumble dryer on site

Towels and sheets on request

Run & accomodations

Hotel as specified on the roadmap.

– Résidhome 3* Hotel -

300m from the venue

– Suite Novotel 4* Hotel -

400m from the venue

No runs will be planned for these transfers.

Train Station-to-Hotel runs are only ordered for material transport.

AAA Passes & Aftershow Accesses

AAA passes will be issued on arrival, depending on the touring party.

Requests for aftershow passes will be the responsibility of the Tour Manager / Band Leader. Only adults or those accompanied by their legal representative are allowed access to the dressing rooms.

Respect for others

In accordance with legal requirements, smoking and vaping inside is not permitted.

You can go outside on the backstage outside area
Please discard your cigarette ends in the ashtrays.
You'll find sorting bins in the different areas you'll be browsing. There are also bins for glass bottles.

We are committed to ensuring a safe working environment for all our employees and users. We pay particular attention to preventing any harm to the physical or mental health of employees and users. At this regard, we will apply zero tolerance to all forms of violence and harassment.